

Cartas desde lejos

Lean las cartas escritas por inmigrantes llegados a la Argentina alrededor de 1930, y **conversen** entre todos: ¿qué datos nos dan acerca de esa época?

Querida madre:

Estoy en el Hotel de Inmigrantes esperando encontrar trabajo. El viaje fue largo y duro. El barco estaba muy lleno y viajábamos todos amontonados: hombres, mujeres y niños. Algunos, para pasar el tiempo, cantaban canciones de nuestra tierra.

Antonio

Querida prima Juana:

Espero que cuando recibas mi carta estés mejor. Me gustaría que te decidas a venir pronto a este país. ¡Aquí tanto los ricos como los pobres comen carne todos los días! Estoy segura de que conseguiremos trabajo.

Ana

Querida esposa:

Ya conseguí empleo. Trabajo muchas horas, pero puedo ahorrar dinero. Vivo en una habitación alquilada junto con otros inmigrantes. Si todo sale bien, en unos meses podré enviarte el pasaje para que vengas con nuestros hijos.

Joaquín